



**SURVEI SARANA DAN PRASARANA OLAHRAGA
SMA NEGERI DI KABUPATEN BATANG
TAHUN 2009/2010**

SKRIPSI

Diajukan dalam rangka penyelesaian studi
Strata I untuk mencapai gelar Sarjana Sains

Oleh

**Miftahul Muttaqin
6250405011**

PERPUSTAKAAN
UNNES

**ILMU KEOLAHRAGAAN
FAKULTAS ILMU KEOLAHRAGAAN
UNIVERSITAS NEGERI SEMARANG**

2010

SARI

Miftahul Muttaqin. 2009. *Survei Sarana dan Prasarana Olahraga SMA di Kabupaten Batang Tahun 2009/2010*. Skripsi Jurusan Ilmu Keolahragaan. Fakultas Ilmu Keolahragaan. Universitas Negeri Semarang.

Kata Kunci : Sarana, Prasarana, Olahraga

Masalah dalam penelitian ini yaitu bagaimana keadaan sarana dan prasarana olahraga yang dimiliki SMA Negeri di Kabupaten Batang. Tujuan dari penelitian ini yaitu untuk mengetahui sarana dan prasarana olahraga yang dimiliki SMA Negeri di Kabupaten Batang, mengetahui perbandingan keadaan sarana dan prasarana olahraga yang dimiliki masing-masing SMA Negeri di Kabupaten Batang

Penelitian ini menggunakan pendekatan *deskriptif persentase* dengan lokasi penelitian di Kabupaten Batang terutama di SMA Negeri di Kabupaten Batang. Pengumpulan data menggunakan metode survei dengan teknik wawancara, observasi dan dokumentasi. Adapun teknik analisis data yang digunakan adalah analisis deskriptif.

Hasil penelitian sebagai berikut: secara umum sarana dan prasarana olahraga di SMA Negeri se-Kabupaten Batang, rata-rata tergolong cukup untuk mendukung aktivitas olahraga secara ideal.

Kesimpulan yang diperoleh yaitu: Berarti faktor yang menyebabkan menurunnya prestasi di bidang olahraga di Kabupaten Batang yang sebagian besar atletnya berasal dari tingkatan pelajar bukan disebabkan oleh kepemilikan sarana dan prasarana olahraga, tetapi dapat disebabkan oleh faktor-faktor lain, seperti : 1) Pertumbuhan dan perkembangan anak, 2) Kemampuan guru dalam penyampaian materi pembelajaran, 3) Alokasi waktu yang tersedia, 4) Keterlaksanaan, keluwesan dan pengembangan cabang olahraga yang kurang potensial, 5) Masalah kesehatan sesuai dengan situasi dan kondisi lingkungan.

Saran yang dapat diberikan yaitu: (1) Bagi pemerintah untuk lebih memperhatikan keadaan sarana dan prasarana olahraga yang ada di SMA se-Kabupaten Batang terutama yang belum ada (walaupun keadaan sarana dan prasarana olahraga yang ada saat ini sudah cukup namun masih ada SMA Negeri yang sarana dan prasarannya masih kurang). (2) Bagi SMA Negeri se-Kabupaten Batang yang keadaan sarana dan prasarana olahraga sudah baik untuk menjaga dan merawat sarana dan prasarana olahraga agar tidak cepat rusak maupun hilang. (3) Bagi guru olahraga diharapkan mampu melaksanakan proses belajar mengajar sesuai kurikulum walaupun dengan keadaan sarana dan prasarana yang minim dan dapat memodifikasikan pembelajaran agar anak didiknya tidak bosan atau jenuh.